

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang Penerapan *Balanced Scorecard* Sebagai Tolak Ukur Penilaian Kinerja Keuangan Pada Badan Usaha Milik Desa Bersama Pucanglaban dapat disimpulkan bahwa lembaga sebagai usaha yang berasal pada kekeluargaan serta bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat yang diharapkan juga memiliki tolak ukur kinerja sebagai bahan evaluasi. Badan usaha Milik Desa Bersama Pucanglaban belum menerapkan pengukuran kinerja dengan pendekatan *balance scorecard*. Maka peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil pengukuran kinerja Badan usaha Milik Desa Bersama Pucanglaban pada perspektif keuangan memberikan indikator nilai sebesar 0. Hal ini berarti bahwa Badan usaha Milik Desa Bersama Pucanglaban menunjukkan kinerja yang “cukup” ditinjau dari perspektif keuangan.
2. Hasil pengukuran kinerja Badan usaha Milik Desa Bersama Pucanglaban pada perspektif pelanggan bernilai 0.25. Hal ini berarti bahwa Badan usaha Milik Desa Bersama Pucanglaban dalam perspektif pelanggan menunjukkan kinerja yang “cukup”.

3. Hasil pengukuran kinerja Badan usaha Milik Desa Bersama Pucanglaban pada perspektif proses bisnis internal bernilai 1. Hal ini berarti bahwa Badan usaha Milik Desa Bersama Pucanglaban mempunyai kinerja yang sangat baik dalam perspektif Proses Bisnis Internal.
4. Hasil pengukuran kinerja Badan usaha Milik Desa Bersama Pucanglaban pada perspektif pembelajaran dan pertumbuhan memberikan indikator nilai sebesar 0.5. Hal ini berarti bahwa Badan usaha Milik Desa Bersama Pucanglaban menunjukkan kinerja yang “cukup” dalam perspektif pembelajaran dan pertumbuhan.

B. Saran

1. Bagi Akademik

Dari penelitian ini dapat bermanfaat dan menambah wawasan atau bisa dijadikan sebagai bahan referensi dan informasi tentang Penerapan Balanced Scorecard Sebagai Tolak Ukur Penilaian Kinerja Keuangan Pada Badan Usaha Milik Desa Bersama Pucanglaban. Topik penelitian ini kedepannya diharapkan dapat memperkaya skripsi yang ada di IAIN Tulungagung. oleh karena itu perlu adanya penguatan teori terkait topik yang ada dalam penelitian ini. Pihak kampus seharusnya menyediakan lebih banyak referensi yang berupa buku-buku, jurnal dan lain sebagainya yang terkait dengan penelitian ini.

2. Bagi Badan Usaha Milik Desa Bersama Pucanglaban

Dari hasil penelitian ini diharapkan lembaga sering melakukan sosialisasi kemasyarakat dikecamatan pucanglaban agar masyarakat semua tahu bahwa dikecamatan pucanglaban terdapat Badan Usaha Milik Desa Bersama yang dapat membantu dalam masalah perekonomian. Disisi lain modal kerja badan Usaha Milik Desa Bersama Pucanglaban dapat berputar sehingga dapat produktif dan persepektif keuangan akan ternilai baik.

3. Bagi Peneliti selanjutnya

Dalam penelitian ini. karena keterbatasan peneliti dan data maka belum dapat dilakukan pengukuran terhadap beberapa ukuran. Sehingga peneliti mengharap kepada peneliti selanjutnya dapat melakukan pengukuran pada Badan Usaha Milik Desa Bersama atau sejenisnya. Dan peneliti selanjutnya dapat menjadikan bahan referensi maupun kajian lanjutan yang berkaitan dengan permasalahan yang sama sehingga dapat menyempurnakan hasil penelitian yang sudah peneliti tulis.